

Le souvenir, ce parfum de l'âme.

G. Sand

Gilbert **Müller-Jaccard**, à Clarens;
Pierre-Alain et Françoise **Müller-Briol**, à Château-d'Oex;
Bernard et Annick **Müller-Moureau**, à Cossonay;
Jacky et Catherine **Müller-Dumas**, à La Tour-de-Peilz;
Nathalie et Florian **Ecoffey-Müller**, leurs fils Aurélien et Simon, à Roche;
Romain **Müller**, à Château-d'Oex;
Sébastien **Müller**, à La Tour-de-Peilz;
Marie-Rose et Bernardo **Inacio-Müller**, leur fils Rafaël, à Massongy (F);
La famille de feu Edouard et Edith **Jaccard-Recordon**;
La famille de feu Léon et Ida **Müller-Jaccard**;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin d'annoncer le départ de

Madame Nelly MÜLLER-JACCARD

leur très chère épouse, maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, marraine, cousine, parente et amie, qui s'est endormie paisiblement le 21 septembre 2017, dans sa 91^e année. La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Clarens, le jeudi 28 septembre à 14 heures.

Domicile de la famille: Coteau de Belmont 15, 1815 **Clarens**.

Un merci très chaleureux est adressé à tous les collaborateurs de l'hôpital de La Providence à Vevey pour leur accompagnement.

*Ce qu'il reste lorsque toute chose
périssable a disparu, c'est l'amour.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.